

Cette stratégie englobe notamment des programmes pour aider nos entreprises à exploiter avec astuce et efficience les nouvelles possibilités de commerce et d'investissement qu'offre la région, pour promouvoir l'acquisition de compétences en langues asiatiques et pour valoriser notre coopération scientifique et technologique. De plus, le gouvernement du Canada veillera à établir, avec des pays de la région, des mécanismes de consultations sur les questions courantes ayant trait aux politiques économiques et commerciales.

Depuis sa première édition en novembre 1980, la Conférence "Ouverture sur le Pacifique" est devenue notre principal mécanisme pour discuter des possibilités commerciales et financières que la région Asie-Pacifique offre aux entreprises canadiennes. A cette sixième Conférence, des délégués commerciaux canadiens affectés dans la région Asie-Pacifique, des administrateurs d'entreprises canadiennes actives dans la région et d'éminents gens d'affaires de cette région sont au nombre des conférenciers invités à venir expliquer précisément les possibilités d'exportation qu'offre la région Asie-Pacifique.

Pour de plus amples renseignements :

Danièle Ayotte  
Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
(613) 995-1874